

## Las AMPAS de los centros de Secundaria convocan el 4º Concurso de Jóvenes Talentos

25/01/2016



Elda acogerá el 4º Concurso de jóvenes talentos en el mes de mayo | Jesús Cruces.

Las AMPAS de los institutos La Melva, Monastil, Valle de Elda y La Torreta convocan la **cuarta edición del Concurso de Jóvenes Talentos**, en el que pueden participar todos los alumnos que estén matriculados en dichos centros, y se dividirán en dos categorías: la primera, para los nacidos de 2001 a 2004 y la segunda entre los años 1996 y 2000.

La inscripción es gratuita para los alumnos cuyos padres sean socios de las AMPAS y los no socios tendrán que pagar 5 euros para poder participar. **El concurso cuenta**

**con siete categorías: baile, arte, dibujo, canto, creaciones tecnológicas, poesía y relatos cortos.** Precisamente, la modalidad de baile será juzgada por Estudio 52, y en la misma se podrá participar de forma individual o en grupos de cuatro personas como máximo.

Uno de los representantes del Instituto Monastil, Erminio Ibáñez, ha dicho que el concurso presenta este año como variación la eliminación de dos categorías, que se han unificado en "Artes escénicas" y un mayor reparto en la

cuantía de premios, 75 euros para el primer premio, 50 euros para el segundo y 25 euros para el tercero.

**Las inscripciones pueden realizarse hasta el 21 de marzo y será el próximo 12 de mayo cuando tendrá lugar la gala en el Teatro Castelar,** que este año se hará a beneficio de la ONG Consignas Solidarias. Por su parte, Elisa Lacalle, representante de dicha ONG, ha agradecido el apoyo que reciben puesto que se dedican a ayudar a familias en situación de emergencia y "por el momento las necesidades están cubiertas".

El coordinador del concurso, Ramón Rodríguez, ha matizado que los jurados se tomarán un tiempo para revisar los trabajos y que esperan que se produzca una renovación de las AMPAS para que esta actividad continúe, además de contar con el apoyo del profesorado de los institutos de Secundaria. Por último, ha recordado que los trabajos se exponen durante siete días en cada uno de los centros participantes. También agradeció el apoyo del Ayuntamiento y recordó que el pasado año contaron con 127 participantes.